
Protokolleintrag vom 13.12.2017

2017/292
Schriftliche Anfrage von Urs Fehr (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 30.08.2017:
Fangewalt zwischen den Anhängern der städtischen Fussballclubs, Gründe für die vermehrten Übergriffe und Resultate der
Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen der Fussballclubs sowie mögliche Massnahmen im Stadion

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 988 vom 29. November 2017).


